

SOLICITÓ A MINISTRO DE SALUD EL URGENTE FUNCIONAMIENTO DEL HOSPITAL DE AYACUCHO

La congresista Elizabeth León se reunió en el Ministerio de salud con el Ministro Doctor Carlos Vallejos a fin de solicitarle el cumplimiento de la Ley 28794 que declara de necesidad y utilidad pública el funcionamiento de un hospital regional en el Departamento de Ayacucho.

La Parlamentaria Ayacuchana indicó que el actual hospital, es el establecimiento de mayor complejidad en esta región y es centro de referencias de patologías complejas de provincias y distritos de los departamentos de Huancavelica, Cuzco y Apurímac, además señaló que el hospital fue creado para albergar un promedio de 100 camas, pero por la demanda actualmente tiene 223 camas, por eso se requiere contar a la brevedad posible con otro hospital.

Por otro lado Elizabeth León destacó también que solicitó al Ministro la implementación del funcionamiento del área de salud mental en Ayacucho debido a los problemas psicológicos que las personas que fueron víctimas del terror y horror de violencia en nuestra zona. "Lamento ver día a día como los jóvenes se vienen suicidando por motivos de dolor y fracasos en sus vidas" destacó la parlamentaria.

Recibiendo también la solicitud de los trabajadores de la Dirección Regional de Salud de Ayacucho, Elizabeth León estuvo acompañada por la Directora del Hospital de Ayacucho Dra. Ruth Ochoa en la reunión con el ministro exigieron que se apruebe el reglamento para la reasignación, rotación y transferencia de los servidores destacados entre otros puntos que tienen los trabajadores de salud en Ayacucho

Será un avance esta primera conversación con el Ministro de Salud, se que nuestro Departamento tiene en el tema de salud mucho que esperar de este gobierno y también desde el legislativo a través de la comisión de salud estaremos trabajando en mejora de la Región Ayacucho